

# *Le Forum de São Paulo se poursuit en Bolivie avec la rencontre de la jeunesse progressiste*

---



La Paz, 27 août (RHC-PL)- Le vingtième Forum de São Paulo continue aujourd'hui, en Bolivie, avec une rencontre de la jeunesse progressiste de l'Amérique Latine et des Caraïbes qui analyse sa participation dans les processus révolutionnaires de la région.

L'agenda d'aujourd'hui inclut une analyse des politiques nationales envers les nouvelles générations et leur rôle dans l'intégration latino-américaine. Les propositions visant à améliorer l'attention aux jeunes et élever leur engagement dans la défense des processus de changements impulsés par les gouvernements de gauche seront également communiquées.

L' Union des Jeunes Communistes de Cuba promeut spécialement une résolution de dénonciation de la subversion du gouvernement étasunien contre notre pays et d'autres États souverains de la région.

La sixième Rencontre de la Jeunesse fait partie du Forum de São Paulo, qui a lieu depuis lundi et jusqu'à demain dans la capitale bolivienne.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/31965-le-forum-de-sao-paulo-se-poursuit-en-bolivie-avec-la-rencontre-de-la-jeunesse-progressiste>



**Radio Habana Cuba**